

Werkfeuerwehr MVV Industriepark Gersthofen GmbH

Der Industriepark Gersthofen wurde zu Beginn des 20. Jahrhunderts als ein Filialwerk der Farbwerke Hoechst AG gegründet. Mit der ersten Produktion wurde im März 1902 begonnen. Auf dem rund 35 Hektar großen Gelände sind heute in den insgesamt zehn Unternehmen am Standort rund 1.200 Mitarbeiter beschäftigt. Schwerpunkt ist die Herstellung von Spezialchemikalien in fünf weltweit tätigen Unternehmen (Archroma, Kraton, CABB, Clariant und INVISTA). Betreibergesellschaft des Industrieparks ist die MVV Industriepark Gersthofen GmbH, eine Tochtergesellschaft der börsennotierten MVV-Gruppe mit Sitz in Mannheim (www.mvv-igs.de)

Die Werkfeuerwehr wurde 1919 als Fabrikfeuerwehr gegründet und 1952 behördlich als Werkfeuerwehr anerkannt. Heute sind 31 Einsatzkräfte hauptberuflich bei der Werkfeuerwehr beschäftigt

Text / Bilder: Werkfeuerwehr MVV Gersthofen GmbH







Werkfeuerwehrverband Bayern e.V.
Arbeitsgemeinschaft Betrieblicher Brandschutz